



**EL ALCALDE HONORARIO DE ROTA, FELIPE
BENÍTEZ RUÍZ MATEOS, FUE CONDECORADO CON
LA MEDALLA DE LA ORDEN DE SAN SILVESTRE**

**El Secretario de Estado Vaticano, Tarcisio Bertone, impuso esta alta distinción al ex
alcalde de Rota**

El ex alcalde y Alcalde Honorario de la Villa de Rota, Felipe Benítez Ruíz Mateos, fue distinguido la pasada semana por el Secretario de Estado Vaticano, el cardenal Tarcisio Bertone, con la medalla de la Orden de San Silvestre, una condecoración conferida por el Papa Benedicto XVI.

El Secretario de Estado Vaticano, que hace unas semanas visitó España, recibió en audiencia privada a Felipe Benítez, en el transcurso de la cual le hizo entrega del pergamino, así como de la medalla de la Orden de San Silvestre, distinguiendo de esta forma los servicios prestados a la sociedad en general, así como el apostolado al servicio de la comunidad católica.

En el transcurso de acto, que se llevó a cabo en las dependencias privadas de la Santa Sede, también se impuso la medalla de la Orden de San Gregorio Magno a José María Ruíz Mateos, Hijo Predilecto de la Villa de Rota.

En tan solemne acto, Felipe Benítez y José María Ruíz Mateos estuvieron acompañados por el actual Alcalde de la Villa, Lorenzo Sánchez Alonso, así como por el teniente de alcalde delegado de Gobernación, Antonio Alcedo González. El Alcalde de Rota manifestó su satisfacción por estas altas condecoraciones que reconocen la dedicación, valía y servicios de estos dos roteños hacia la sociedad.

Rota, 12 de marzo de 2009